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В связи с высоким уровнем неопределенности и волатильности на финансовых рынках актуальным 
представляется разработанная и апробированная методика превентивных инвестиций. Целью данной работы 
является определение сущности, особенностей и направлений формирования превентивных инвестиций. Ос-
новными методами проведённого исследования следует считать аналогию, анализ, синтез, дедукцию и индук-
цию. В настоящей работе представлены авторские подходы к обоснованию высокодоходных и низкорисковых 
инвестиций, осуществляемых на превентивной основе. Полученные результаты исследования могут быть ис-
пользованы при формировании инвестиционных стратегий как частных инвесторов, так и профессиональных 
участников фондового рынка, а также в учебной и научной работах в области финансового менеджмента и 
инвестиций. В качестве основных результатов данного исследования служат выводы о целесообразности осу-
ществлять опережающие инвестиции в ликвидные инструменты на основе авторской методики.
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Due to the high level of uncertainty and volatility in financial markets seems relevant methodology developed and 
approved preventive investment. The aim of this work is to determine the essence, characteristics and directions for 
forming preventive investment. The main methods of the study should be considered as an analogy, analysis, synthesis, 
deduction and induction. This paper presents the author’s approach to high- and low-risk rationale investments made 
on preventive basis. The obtained results of the study can be used in the formation of investment strategies of private 
investors and professional participants of the stock market as well as in educational and scientific works in the field 
of financial management and investment. The main findings of this study are to implement the conclusions of the 
feasibility of up-front investment in liquid instruments based on the author’s methodology.
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Исследована с 2005 по 2011 г. динамика доходов бюджетов субъектов РФ, дифференциация субъектов РФ 
по налогам на прибыль организаций, по налогам на имущество, по безвозмездным поступлениям. Рассмотрена 
дифференциация субъектов РФ по расходам консолидированных бюджетов, в том числе по расходам на обще-
государственные вопросы и жилищно-коммунальное хозяйство, на национальную экономику; на социально-
культурные мероприятия; на образование; на здравоохранение, физическую культуру и спорт; на социальную 
политику. Сделаны рекомендации Правительству ЧР об увеличении удельного веса расходов на образование 
и здравоохранение, физическую культуру и спорт в структуре всех расходов бюджета. Проанализированы раз-
личия в доходах и структуре доходов и расходов бюджета по функциональному и экономическому типу раз-
личных стран. Сделаны соответствующие выводы.
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Investigated from 2005 to 2011 dynamics of revenues of budgets of subjects of the Russian Federation, 
differentiation of subjects of the Russian Federation for taxes on profit, tax on property, gratuitous receipts. Considered 
differentiation of subjects of the Russian Federation for the expenditures of the consolidated budgets, including the 
expenditures on General state issues and housing and communal services, on the national economy; socio-cultural 
activities; education; health, physical culture and sport; on social policy. Made recommendations to the Government of 
the Czech Republic on increase in the share of expenditures on education and health care, physical culture and sports 
in the structure of all budget expenditures. Analyzed the differences in income and the structure of budget revenues and 
expenditures by functional and economic type of different countries. Relevant conclusions.


